

plus tôt possible, son rapport final sur la disposition des bureaux à l'hôtel de ville, tel qu'il a été approuvé à la dernière entrevue que les Commissaires ont eu avec lui.

Les minutes du 6 au 17 mars 1911 inclusivement sont lues et confirmées.

2.—Soumise une lettre de M. C. H. Lavallée, avocat, au sujet de la réclamation de M. Chas. Bénard, pour certains travaux exécutés à la caserne de pompiers No 2.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

3.—Soumise une lettre de M. V. H. Dupont, Ingénieur civil, concernant la préparation des plans pour différents travaux à être exécutés dans les quartiers Côte des Neiges et Emard.

Résolu: Suivant la recommandation de l'Ingénieur en Chef de référer au Département en Loi pour savoir jusqu'à quel point la Cité est obligée envers M. Dupont.

4.—Soumis un protêt de la St. Paul Electric Light and Power Co. contre la Montreal Light, Heat & Power Co. au sujet de l'éclairage dans le quartier St. Paul.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

5.—Soumise une communication de M. J. H. S. Parke, secrétaire de l'Hôpital Général, informant le Bureau que le Chef de Police les a notifiés qu'il ne lui était pas possible, pour cette année, de passer de liste de souscription parmi ses hommes, à raison de la décision qui a été adoptée par le Bureau des Commissaires.

Résolu: D'informer les différents chefs du service que la résolution adoptée par le Bureau le 7 février 1911, ne doit pas être interprétée comme devant s'appliquer aux hôpitaux ou autres institutions de charité reconnues, telles que celles qui, par le passé, ont fait circuler des listes de souscription parmi les employés de l'Hôtel de Ville, mais que, cependant, aucune telle souscription ne devra être sollicitée sans au préalable avoir été autorisée par les chefs des départements, et ce, avec l'entente que la liberté la plus absolue sera laissée aux employés.

Il est aussi

Résolu: D'informer M. Parke des termes de la présente résolution.

6.—M. le docteur Lamoureux, médecin de la Brigade du Feu, se présente devant le Bureau, conformément à la demande qui lui en avait été faite, au sujet de la demande de police acquittée de l'ex-lieutenant N. Larivée.

Le docteur Lamoureux s'engage à soumettre un rapport au Bureau, expliquant son certificat du premier mars 1910.

7.—Soumis un rapport de M. T. A. Gauthier, Chef de Bureau de la Cour du Recorder, demandant l'opérer le virement de certaines sommes.

Résolu: En conséquence de faire rapport au Conseil, recommandant que virement soit opéré d'une somme de \$100 à être prise sur la balance disponible de \$200 votée pour le salaire du messenger dudit Bureau, et que ladite somme soit appliquée comme suit: \$50 pour être ajoutés au crédit voté pour uniformes et \$50, au contingent du Bureau.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, recommandant l'achat d'un clavographe Underwood, No 5, pour le département des Incendies.

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Impressions à faire transporter le clavographe qui se trouve actuellement au bureau de la Ville St-Louis, au département du Feu, si toutefois, il convient aux besoins dudit département, et à faire transporter le clavographe "Royal" qui se trouvait au département du Feu, au Bureau des Commissaires.

Il est aussi

Résolu: De prier le Surintendant des Impressions et de la Papeterie, d'informer le Bureau s'il a préparé, comme il en avait été prié, un inventaire de tous les clavigraphes qui se trouvent dans les différents départements de la Ville et qui lui appartiennent.

10.—Soumis un rapport du Chef de Police, transmettant une liste des absences motivées dans son département et recommandant que le salaire des employés y indiqués soit payé en entier.

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'autoriser le paiement des salaires desdits employés.

11.—Soumis un rapport du Chef de Police transmettant

1. Resolved: That the Chief City Engineer be requested to submit, as soon as possible, his final report on the distribution of the City Hall offices, as approved of at the last interview he had with the Commissioners.

The minutes from the 6th to the 17 March 1911 inclusively were read and confirmed.

2.—Submitted a letter from Mr. C. H. Lavallée, advocate, anent Mr. Chas. Bénard's claim, for certain work performed by the latter at No. 2 fire station.

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for a report.

3.—Submitted a letter from Mr. V. H. Dupont, Civil Engineer, anent the preparation of plans for different works to be performed in Côte des Neiges and Emard Wards.

Resolved: As recommended by the Chief Engineer, to refer the matter to the Law Department in order to ascertain to what extent the City is liable in this connection.

4.—Submitted a protest from the St. Paul Electric Light and Power Co. against the Montreal Light, Heat & Power Co., in connection with the lighting of St. Paul ward.

Resolved: That said protest be referred to the Law Department for a report.

5.—Submitted a communication from Mr. J. H. S. Parks, Secretary of the General Hospital, informing the Board that the Chief of Police had notified them that it was impossible for this year to circulate the subscription list among his men, on account of the decision adopted by the Board of Commissioners.

Resolved: That the different heads of departments be informed that the resolution adopted by the Board on the 7th February 1911, must not be interpreted as being applicable to the hospitals or other recognized charitable institutions, such as those which in the past, have circulated subscription lists among the City Hall employees, but that, however, no such subscription are to be solicited before having previously been authorized by the heads of departments, and with the understanding that the employees are to be left entirely free to subscribe or not.

It was also

Resolved: That Mr. Parks be informed of the terms of the present resolution.

6.—Dr Lamoureux, Medical Officer of the Fire Brigade, appeared before the Board, as requested, anent the application from ex-lieutenant N. Larivée, for a paid-up policy.

Dr Lamoureux was requested to submit to the Board a report explaining his certificate of the first March 1910.

7.—Submitted a report from Mr. T. A. Gauthier, Head of the staff of the Recorder's Court, asking that certain sums be varied.

Resolved: That a report be made to Council accordingly, recommending that a sum of \$100 be varied from the available balance of \$200 voted for the salary of the messenger, and that the said sum of the said Court be applied as follows: \$50.00 to be added to the appropriation voted for uniforms and \$50.00 for contingency.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Printing and Stationery recommending that an Underwood typewriting machine, No. 5, be purchased for the Fire Department.

Resolved: That the said Superintendent be authorized to have the typewriting machine now in the office of the St. Louis town hall, transferred to the Fire Department, (provided the same is suitable for the needs of said department), have the "Royal" typewriting machine, now in the Fire Department removed to the Commissioners office.

It was also.

Resolved: That the Superintendent of Printing and Stationery be requested to inform the Board whether he has prepared as he was requested to do, an inventory of all the typewriting machines which are in the different civic departments and the City's property.

10.—Submitted a report from the Chief of Police, transmitting a list of justified absences in his department and recommending that the salary of the employees therein mentioned be paid in full.

Resolved: To concur in said report and to authorize the payment of said salaries.

11.—Submitted a report from the Chief of Police trans-